

# *Le pape François met en exergue le rôle du sport dans l'éducation de la société.*

---



Le pape François a mis en exergue l'importance du rôle du sport dans l'éducation sociale. Il a salué la volonté de la Confédération Sud-américaine de football (Conmebol) de donner de l'argent pour chaque but qui sera marqué pendant la prochaine Coupe Amérique.

"Ce pas est très important parce que le sport est un outil à utiliser dans l'éducation de la société. Le sport contribue à apprendre comment agir pour la solidarité, de même qu'il enseigne à travailler en équipe, a indiqué le pape.

Le souverain pontife a rappelé que le sport a d'innombrables valeurs et que le pacte éducatif est brisé. Donc il faut le reconstruire à l'aide du sport qui enseigne aussi plusieurs valeurs.

La Confédération sud-américaine de football donnera 10 mille dollars à Scholas Ocurrentes, le programme éducatif créé par le Pape François pour chaque but marqué pendant la Coupe Amérique.

Cette initiative appelée "Goles por Scholas", Buts pour Scholas, permettra à l'organisation du Vatican de récolter de l'argent pour financier des projets sociaux dans chacun des 12 pays qui participeront dans la Coupe Amérique du Chili 2015.

Le fait que la Conmebol soit la première association continentale qui contribuera à la croissance de Scholas est une raison de fierté.

La moyenne de buts des trois dernières éditions de la Coupe Amérique a été de 72. On estime donc que le don total pourrait dépasser les 700 mille dollars.

L'initiative sera mise en œuvre pour la première fois cette année, car l'accord qui commencera en 2015 au Chili sera également appliqué lors de 4 éditions suivantes de la compétition continentale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/53571-le-pape-francois-met-en-exergue-le-role-du-sport-dans-leducation-de-la-societe>



**Radio Habana Cuba**